



Grands Vins de Bourgogne

DOMAINE RENÉ BOUVIER

Gevrey-Chambertin

La justice



CERTIFIÉ PAR FR-BIO-01 AGRICULTURE UE/NON-UE
 CERTIFIÉ AB AGRICULTURE BIOLOGIQUE



CÉPAGE: 100% Pinot Noir

GRAPE VARIETY: 100% Pinot Noir

SOL: calcaire

SOIL: limestone

VINIFICATION: Après un tri sur table, les raisins sont versés par gravité dans des cuves thermorégulées. Une moyenne de 50 % de vendanges entières est intégrée suivant le millésime. Les fermentations se font en levures indigènes.

VINIFICATION: After sorting on the table, the grapes are poured by gravity into temperature-controlled tanks. An average of 50% of whole harvests is integrated according to the vintage. Fermentation takes place in indigenous yeasts.

DEGUSTATION:

DEGUSTATION:

Œil: rubis

Eye: ruby

Nez: fruits noirs et les épices

Nose: black fruit and spices

Bouche: beaux tanins solides mais frais, des arômes de fruits noirs et de réglisse et une longue finale marquée par une texture minérale ferme

Palate: beautiful solid but fresh tannins, aromas of black fruit and liquorice and a long finish marked by a firm mineral texture

Accompagne parfaitement de nombreux plats : sanglier ou un magret de canard au jus réduit avec des baies de genièvre, un gigot d'agneau.

Perfect with many dishes: wild boar or duck breast with reduced juice and juniper berries, a leg of lamb.

ABV: 13%

ABV: 13%